



En foro en Argentina Kast se lanzó contra Boric y Bachelet

José Antonio Kast se encuentra en Buenos Aires, Argentina, participando del segundo encuentro regional del Foro Madrid 2024 donde fue invitado como expositor. En ese contexto, el expresidente y líder del Partido Republicano criticó duramente al Presidente de la República Gabriel Boric y a la exmandataria Michelle Bachelet. "En Chile hemos perdido el rumbo. Éramos un país ejemplo a nivel mundial de orden, libertad y progreso económico, donde se respetaba la ley y la autoridad, donde se protegía y promovía la libertad y donde se crecía con fuerza. Eso ha ido cayendo. Cuando empezó este deterioro, esta pesadilla, fue cuando gobernaba quien hoy pretende ser por tercera vez gobernante de Chile, Michelle Bachelet (...) Hoy nos gobierna un Presidente que partió su carrera política criticando lo que hacía Bachelet. Esa es la izquierda, que en Chile han llegado a catalogar a algunos dirigentes políticos como expertos circenses por la cantidad de volteretas que se dan, y que han parado donde mismo con la misma cara, sin vergüenza", fustigó.



RUBÉN GARCÍA